

REUNION DE LA "SOCIETE ROYALE" A WINNIPEG

Cette année la "Société Royale du Canada" a tenu sa réunion annuelle à Winnipeg, les 22, 23 et 24 mai. A cette occasion plusieurs personnages distingués, membres de la Société, sont venus au Manitoba, parmi lesquels il nous fait plaisir de mentionner Mgr Camille Roy, M. le chanoine Scott, M. L.-P. Geoffrion, de Québec; M. le chanoine Emile Chartier, M. l'abbé Lionel Groulx, le R. P. Hugolin, O. F. M., M. Victor Morin, M. Aegidius Fauteux, le Rév. Frère Marie-Victorin, de Montréal; M. l'abbé A. Couillard-Després, de Saint-Hyacinthe, et M. F.-J. Audet, d'Ottawa. A ces noms, joignons celui de l'honorable Juge L.-A. Prud'homme, depuis 1903 membre de la même Société.

A l'occasion de la venue de ces compatriotes, "l'Alliance française" de Winnipeg et "l'Union Canadienne" de Saint-Boniface ont organisé des réunions où quelques-uns de nos hôtes ont adressé la parole.

Il nous fait plaisir de noter que Mgr Camille Roy a été élu président de la "Société Royale" à la fin de la session de Winnipeg et que la médaille Tyrrell a été décernée à l'honorable sénateur Thomas Chapais pour ses travaux historiques.

LES CLOCHES DE SAINT-EUSTACHE

Il nous fait plaisir d'enregistrer la bénédiction solennelle de quatre cloches qui eut lieu dans la paroisse de Saint-Eustache le 10 juin. La cérémonie fut présidée par S. G. Mgr Sinnott, archevêque de Winnipeg. D'éloquents sermons furent prononcés en anglais par le R. P. Henri Bourque, S. J., du Collège de Saint-Boniface, et en français par M. l'abbé Lionel Groulx, de l'Université de Montréal. La cérémonie avait attiré une assistance distinguée et très nombreuse. C'est le premier carillon de quatre cloches installé dans l'Ouest canadien.

"L'AME DES LIVRES"

La librairie d'"Action canadienne-française" vient d'ajouter une nouvelle initiative à son développement, dans le dessein de mieux satisfaire sa bienveillante clientèle, en publiant une revue critique et bibliographique : "L'Âme des Livres."

Cette revue a pour mission de renseigner et d'orienter les esprits soucieux de se cultiver. La production littéraire de langue française, européenne ou canadienne, est aujourd'hui si abondante et variée, qu'il faut un réel effort pour en suivre le mouvement. Les oeuvres publiées par milliers, en France et